Weil er unbedingt selbst löschen wollte

## 17-jähriger Teenager wurde zum Feuerteufel: Haftstrafe!

Wegen seiner Abenteuerlust stand ein Jung-Feuerwehrmann gestern in Krems (NÖ) vor Gericht. Der Bursche hatte fünf Brände in Scheunen und Wäldern gelegt (Schaden: 900.000 Euro). Das Urteil – ein Jahr unbedingte Haft – ist nicht rechtskräftig



Vater starb bei Geburt der Töchter: Alle wollen helfen

Während seine Frau Alina im Wiener AKH Zwillinge bekam, verlor im Nebenzimmer Papa Andi (47) sein Leben. Nach dem "Heute"-Bericht über das Drama meldeten sich jetzt mehr als 50 Leser, die der Witwe helfen wollen. Ihr Mann wird am Freitag beerdigt

Nur noch zwei Tage durchhalten: Ab Freitag lockt sonniges Wetter nach draußen!

Nicht verzagen, das Wochenende fragen: Da gibt's sonnige 13 Grad Grad Seit einer Woche stellt der Wettergott unsere Nerven mit einer Überdosis nass, kalt und grau gehörig auf die Probe. Doch nun ist ein Ende des November-Wetters in Sicht: Am Wochenende sind uns zumindest zwei Tage goldener Herbst vergönnt. Am Freitag und Samstag laden sonnige 13 Grad zu ausgedehnten Spaziergängen in Parks und Wäldern ein

Sträflinge verfolgen Häfn-Wärter: "Draußen töten wir dich!"

## Mord-Drohung an Zellenwand: Justizbeamter in Todesangst!

Dreh dich draußen besser 2 mal um, du warst 1 mal dumm, Jetzt küromert sich keise drum. wenn du zu siehrt und dein Blut fliest und der der Junge bist

Schwere Zeiten für einen Wärter in der Justizanstalt Wien-Josefstadt: Drei Tschetschenen ha-



Drohung an Zellenwand (li.), dabei der Name des Beamten (re., unkenntlich gemacht)

ben sich auf den als umgänglich bekannten Beamten eingeschossen. Auf zahlreiche verbale Attacken folgten jetzt noch wüst gekritzelte Morddrohungen an der Zellenwand (*links*) – der Beamte wird dabei sogar mit seinem Namen genannt.

## Von Joachim Lielacher

Das Opfer fühlt sich in seiner Todesangst allein gelassen: "Drübermalen und passt schon, hieß es von der Anstaltsleitung."

Christian Lausch (FP) stellt jetzt zum Schutz der Wärter eine jarlamentarische Anfrage: "Be- ja amte sind doch kein Freiwild."



## Amazon fand verlorene Kette

Zwei Wochen suchte Karin Ziebermayr-Mandl (36, u.) aus Losenheim (OÖ) ihre geliebte Kette – ein Geschenk ihres Mannes. Dann bekam sie Post von Amazon: Sie hat-



te sie in einem Retour-Paket vergessen! "Ihr seid der Knaller", schrieb sie begeistert zurück